

## Religionslehrpersonen

## Jahresbericht der Präsidentin Rita Bützer der Fraktion Religionslehrpersonen

Voller Hoffnung startete das neue Vereinsjahr. Doch dann musste der KLT abgesagt werden. Wie alle anderen Fraktionen mussten wir auf die digitale Abstimmung umstellen.

Zu unserer Freude wurden alle digitalen Abstimmungen bestätigt und genehmigt.

Leider konnte der Ausflug mit Führung auf dem jüdischen Friedhof nicht stattfinden.

Was aber stattfinden konnte waren unsere 7 Fraktionskommissionssitzungen (FK) da wir «nur» 4 Frauen waren, was Corona-technisch mit Abstand halten ging.

Und das war auch das Problem, wir waren zu wenige, um alles schaffen zu können, was wir uns vorgenommen hatten. Daher galt unser erstes Bestreben, ein oder noch besser zwei neue Mitglieder für den Einsitz in die FK zu finden. 50 Prozent unseres Wunsches nach Verstärkung ist erfüllt. Renate Wyss aus Zuchwil hat sich uns im Vorstand angeschlossen und bringt frischen Wind in unsere Fraktion, was deutlich zu spüren ist.

Unser nächstes wichtige Thema, wie halten wir Kontakt zu unseren Mitgliedern?

Die Newsletter sind ein wichtiges Kommunikationsmittel von der FK zu den Mitgliedern. Dank der Neugestaltung von Anne Däppen, bekamen wir positive Rückmeldungen, dafür ein Dankeschön.

Aber auch die aufwendig neu gestaltete Homepage von Christa Schmelzkopf ist es wert beachtet zu werden, Danke dafür. Du kannst dort immer neues, wichtiges und interessantes finden.

Unsere Vernetzungsarbeit trägt Früchte, so ist je ein FK Mitglied von uns in der kantonalen Fachkommission Unterricht (FaKoU) und ein Mitglied ist in der interkantonalen Weiterbildungskommission (ök wbk) tätig.

Die Teilnahme an der Vernehmlassung zu den Richtlinien der Anstellungsbestimmungen der reformierten Kirche und die Vernehmlassung zum kantonalen Schulgesetz stellten unser Gewerkschaftsherz auf die Probe, aber macht doch auch unser Gewicht deutlich.

Aus Verschiebungsgründen durch Corona, fanden dieses Jahr sogar 2 Sitzungen mit den Fachstellen (www.sofareli.ch) statt. Dieser Austausch fördert die gute Zusammenarbeit und den gegenseitigen Respekt.

Wiederum waren wir an den Sitzungen der Unterrichtsverantwortlichen der Kirchgemeinden auf reformierter und katholischer Seite dabei, wenn auch nur Digital.

Bis zum nächsten KLT!

Rita Bützer

